

# Safari Sholat Subuh Berjamaah Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Pererat Silaturahmi dengan Tokoh Agama dan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Jul 22, 2024 - 10:19



*Safari Sholat Subuh Berjamaah Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Pererat Silaturahmi dengan Tokoh Agama dan Masyarakat*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** – Pada hari Minggu, 21 Juli 2024, pukul 04.40 WIB, anggota piket jaga dan Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung melaksanakan kegiatan Safari Sholat Subuh berjamaah di Masjid Jami Al'Barokah, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi antara Polri dengan tokoh agama dan warga masyarakat setempat.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina, SE, menyampaikan bahwa kegiatan Safari Sholat Subuh berjamaah ini merupakan salah satu upaya Polsek Gegerbitung untuk mendekati diri dengan masyarakat serta menjalin hubungan yang harmonis dengan tokoh agama.

"Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat mempererat silaturahmi dengan tokoh agama dan masyarakat. Kehadiran kami di tengah-tengah mereka diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri serta menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif," ujar IPTU Bayu Sunarti Agustina, SE.

Dalam kesempatan tersebut, anggota Polsek Gegerbitung juga melaksanakan silaturahmi dengan jajaran DKM (Dewan Kemakmuran Masjid) dan jamaah yang hadir. Dialog yang berlangsung dengan hangat ini membahas berbagai hal terkait keamanan dan ketertiban masyarakat serta pentingnya menjaga kerukunan di lingkungan sekitar.

Selama kegiatan berlangsung, suasana di Masjid Jami Al'Barokah tetap aman dan khidmat. Jamaah yang hadir menyambut baik kehadiran anggota Polsek Gegerbitung dan menyampaikan apresiasi atas upaya kepolisian dalam menjaga keamanan serta menjalin kedekatan dengan masyarakat.

Dengan adanya kegiatan Safari Sholat Subuh berjamaah ini, diharapkan hubungan antara Polri dan masyarakat dapat semakin erat serta terciptanya lingkungan yang aman dan damai bagi seluruh warga.